



Comme l'année dernière, le Comité de Quartier soutenu par l'Administration communale de Colfontaine

Il va sans dire que la propreté de la Cité de l'Abbaye concerne tous les habitants. C'est pourquoi le Com

- En plaçant l'affiche jointe de manière visible à la fenêtre de leur habitation.

- En rejoignant le Comité de Quartier, le mercredi 25 mai 2011 dès 9h pour une journée « propreté » : a

Toute information sur le projet d'amélioration du cadre de vie à la Cité de l'Abbaye peut être obtenue au